



回覧

いらっしゃい！こうみんかん



栃木市藤岡公民館だより 9月号

残暑の候、藤岡地区にお住いの皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと思います。今回は、7月と8月上旬までに行いました公民館講座と公民館をご利用いただいたみなさんの活動の様子をご紹介します。

【第2回わたらせ大学：施設見学会① 県庁・大谷資料館】

去る7月19日（木）第2回のわたらせ大学で栃木県庁・大谷資料館見学を行いました。県職員の方の説明をいただき皆さん熱心に県政ついて学びました。また午後は、大谷資料館にて洞窟内気温11度の世界を体験し、暑い夏を一瞬忘れることができました。



【第3回わたらせ大学：茶道教室】

8月2日（木）今回のわたらせ大学は岩波芳子先生と翠芳会の皆様のご指導の下、日本の伝統文化である茶道を体験しました。おいしいお茶とお菓子をいただき、落ち着いた雰囲気の中で和敬清寂の精神を学ぶことができました。



【親子カヌー（カヤック）教室】

去る8月4、5日藤岡小学校プールにおいて、親子カヌー（カヤック）教室を実施しました。今年始めて実施しましたが、小学生（1～3年生）の児童とお父さんお母さんが暑さに負けず元気に漕ぎました。

親子教室ということと参加人数も4組ということでしたので、2人艇やSUP（スタンドアップパドルボード）も用意し、パドルスポーツを存分に楽しんでいただきました。カヌー（カヤック）教室だったのですが、SUPが人気でした。



【夏休み子どもカヌー教室】

7月23日から31日まで藤岡地区各小学校で公民館と小学校共催の「夏休み子どもカヌー（カヤック）教室」を行いました。藤岡地区ならではの教室なので、今後も続けたいと思います。



【親子でスイカわりとゲーム】

8月4日（土）渡良瀬運動公園子ども広場において、スイカわり、ゲームを行いました。84名のお子さんと保護者のみなさんが楽しいひと時を過ごしました。

目隠しして周りの声を聞きながら大きなスイカまで歩くのも、竹の棒で割るのもなかなか難しいもの。子ども達は悪戦苦闘しながらも『当たった!』『はずれた!』と歓声を上げていました。
(藤岡公民館家庭教育オピニオンリーダーどーなっクラブ合同講座)



※ この公民館だよりは公民館ロビーにございます。お手元に置いておきたい方は、お手数ですがお出でいただき、必要部数をお取りください。